

Nachruf

Die Gemeinde Wüstenrot trauert
mit der Familie und den Angehörigen um



Karl Dietrich

der am 14. April 2022 verstorben ist.

Karl Dietrich war zwischen 1974 und 1989 als Gemeinderat in der Gemeinde Wüstenrot und als Ortschaftsrat von Neulautern tätig. In seiner Amtszeit setzte er sich mit viel Engagement für die Belange von Wüstenrot ein.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.
Die Erinnerung an sein Wirken wird in unserer Gemeinde lebendig bleiben.

Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Für die Gemeinde Wüstenrot

Timo Wolf
Bürgermeister

Joachim Weiß
Ortsvorsteher